

[ANON]

The Crystal Palace Interior

Référence : 4742

London T. Nelson and Sons 1867 Première édition. Complète avec 12 lithographies en couleur de haute qualité et le texte. Fait partie de la série "Nelsons' Pictorial Guide-Books for Tourists". Reliure cartonnée à couverture lilas, estampillée à l'aveugle et dorée, avec une lithographie en couleur collée au centre de la couverture. (Il s'agit de l'une des 12 lithographies). Papiers de garde bleu pâle. La première page de garde porte le cachet du libraire "W.H. Smith & Co". L'ouvrage est complet avec 11 lithographies à l'intérieur et 32 pages de texte d'accompagnement. Nelson a publié d'autres ouvrages à la même époque. L'une d'entre elles était un portfolio avec des planches détachées et 16 pages de texte. Une autre avec 24 planches combinant les illustrations intérieures et extérieures. L'état de l'ouvrage est excellent. La couverture et le dos sont un peu décolorés, mais l'ouvrage est propre et n'a subi qu'un minimum de manipulations. L'intérieur est propre et bien rangé. 11cm x 17cm. 32 pages. Conforme à FirstSearch / WorldCat OCLC : 1152920294. Voir aussi Gascoigne, Bamber. Comment identifier les estampes. New York : Thames and Hudson, 1986 ; 30.

Commentaire : First edition. Complete with 12 high quality colour lithographs and text. One of the "Nelsons' Pictorial Guide-Books for Tourists" series. Lilac covered blind and gilt stamped hardback with a colour lithograph pasted to the centre of the front cover. (This is one of the 12 lithographs). Pale blue end papers. Blind stamped booksellers embossed with "W.H. Smith & Co" to the front end paper. The work is complete with 11 lithographs inside, and 32 pages of accompanying text. There were other publications by Nelson at the same time. One was a portfolio with loose plates and 16 pages of text. Another with 24 plates combines the Interior and Exterior illustrations. Condition is excellent. A little fading to the front cover and spine, but clean and with minimal handling. Internally clean and tidy throughout. 11cm x 17cm. 32 pages. Conforms to FirstSearch / WorldCat OCLC: 1152920294. See Also Gascoigne, Bamber. How to identify prints. New York : Thames and Hudson, 1986.; 30. .

Année 1867

Prix : **230,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares
harrisonhiett@gmail.com
Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4742>